

Científicos debaten en vivo sobre supuestos ataques acústicos en Cuba



La Habana, 15 nov (RHC) El Comité de Expertos cubanos que ha estudiado los supuestos ataques acústicos a diplomáticos de Estados Unidos en La Habana, participa este miércoles 15 de noviembre en un Foro Online titulado: Intercambio científico sobre los supuestos ataques acústicos ocurridos en La Habana desde las 09:00 hasta las 15:00, hora de Cuba, en el sitio web Red Cubana de la Ciencia. El mismo continuará al siguiente día 16 a partir de las 10:00 horas.

La dirección del foro es (URL): supuestosataques.redciencia.cu

«El objetivo principal es intercambiar información y opiniones con la comunidad científica internacional u otros actores interesados, de acuerdo con el sitio web del evento».

De acuerdo con la versión de Washington, su personal diplomático en La Habana presentó síntomas provocados por «ataques sónicos». Los afectados reportan haber sentido ruidos dentro de sus residencias y los siguientes «síntomas»: náuseas, cefalea, trastornos del equilibrio, pérdida auditiva, dolor facial y abdominal, trastornos de la memoria, y conmoción cerebral.

El debate del Foro Online se centrará en responder tres preguntas básicas: ¿Los síntomas descritos pueden ser consecuencia de agentes sónicos? ¿Otras enfermedades pudieron haber provocado tales síntomas? ¿Existe la probabilidad de causas de origen psico-social?

Forman parte del Comité de Expertos cubanos especialistas en las ramas de la física, ingeniería en telecomunicaciones, medicina interna, neurología, neurofisiología, otorrinolaringología, audiología, epidemiología, salud ambiental, entomología, psicología y sociología.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147404-cientificos-debaten-en-vivo-sobre-supuestos-ataques-acusticos-en-cuba>



Radio Habana Cuba